
十份關懷十份愛

癌基金會結下了不解之緣，我深深感受到

他們的協助，在患病中、在治療時，我看

見了許多病友孩子們的無助恐懼；家長們

的擔憂及需要幫忙！兒癌基金會在這當中

佔了非常重要的角色。我曾說：如果今天

有任何的力量，我很願意回饋：無論是病

友家長的經驗分享或是能力的反饋！

三年前，我接下社團副會長的職務，

就開始思考，我可以為兒癌的孩子們做些

什麼？深知在化療中的孩子們不希望被探

訪也不能夠被打擾，但是社團的社會服務

寶貝兩歲接近三歲生日的時候，那

年我們正準備全家旅遊要出發，但是卻發

現了眼睛上有個的特別的反光；本以為是

斜弱視，經過一連串檢查，卻發現是視網

膜母細胞瘤，從發現到摘除只有一個星期

的時間。我們跑遍所有教學醫院，現在回

想起來仍舊是惡夢，但是在這一路上我感

恩～感恩出現幫助我們的醫護人員，病友

爸媽，貴人，義眼師及兒癌基金會。

那時的無助仍歷歷在目，還好在各方

的協助下，我們安然度過，當時我就跟兒
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必須要有證明，才能讓社會大眾知道做

了這件事情，所以跟主任幾經討論開會之

後，我們想到了「成果展示」。終於在

今年接了會長之後，我結合了 11 個獅子

會，一起召集獅友共同來了解，兒童癌症

基金會到底在做些什麼，幫助了哪些人，

他們需要哪些實質的幫助。結合 11 個分

會的力量，時間選定在 10/18，聯合舉辦

十全十美的社福捐贈，給療程中的孩子一

份最實際的醫療費用協助，也給停藥即將

重返校園的孩子一份愛的禮物。活動溫馨

感人，會中除兒癌基金會介紹孩子們的生

命故事之外，會友們也彼此分享服務的感

動，最重要的是一股凝結的共識出現了，

大家手牽手心連心，共同約定日後為關懷

孩子們而努力。

這是我接獅子會長來最大的目的，也

是最大的盼望～畢竟個人力量還是微弱，

結合大眾的力量，慢慢就可以成為蝴蝶效

應擴展開來，希望讓社會上更多有能力的

人，一起來幫助一起來了解，讓我們的愛

真正深入社會的每一個角落。
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